

une proposition devrait être présentée pour exprimer la sympathie du Conseil à l'égard des personnes atteintes par la catastrophe de ce matin, savoir: la conflagration de l'édifice du "Herald" de Montréal;

Son Honneur ajoute qu'heureusement de semblables événements se produisent rarement à Montréal, mais il regrette de voir que tant de familles ont perdu ceux qui leur étaient les plus proches et les plus chers, et, par respect pour ces familles, il serait convenable que le Conseil remette à plus tard l'étude des affaires de la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin DANDURAND, appuyé par M. l'échevin CARTER, il est

Résolu: Que les membres de ce Conseil ont appris avec un vif regret la catastrophe qui est survenue ce jour, et au cours de laquelle plusieurs citoyens de Montréal ont perdu la vie et un grand nombre d'autres ont été grièvement blessés.

Que ce Conseil désire offrir ses sincères condoléances aux familles affligées, et que, comme témoignage de respect pour ces derniers, ce Conseil s'ajourne.

Et le Conseil s'ajourne en conséquence.

L.-O. DAVID,

Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,

Sous-Greffier de la Cité.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU CONSEIL DU 20 JUIN

ORDRE DU JOUR.

MOTION.

1. *Ward.*—Pour compléter l'élargissement des rues Guy et de la Montagne. (28 février.)

REGLEMENTS.

2. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 304 *re* inspection des aliments. (14 février.) (Lamoureux.)
3. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de nommer une Commission des services électriques (21 février.) (L. A. Lapointe.) (Imprimé.)
4. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement codifiant les règlements *re* taxes (21 février.) (L. A. Lapointe.)
5. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement concernant les édifices dans le quartier Mont-Royal (21 février.) (Prud'homme.) (Imprimé.)
6. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos. 49 et 362 *re* voûtes. (21 février.) (Robinson.)
7. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 270 concernant la voirie. (21 février.) (Dandurand.)
8. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 339 *re* édifices sur la rue Ste. Catherine (21 février.) (Mayrand.)
9. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement *re* inspection des dents des enfants (21 février.) (Dubeau.)
10. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 210 *re* Cie des tramways. (21 février.) (Tétreau.)
11. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 145 concernant les chaudières à vapeur. (28 février.) (Boyd.)
12. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 210 *re* Cie des tramways. (28 février.) (Prud'homme.)

AVIS DE MOTIONS.

13. *Mayrand.*—Pour annexer le village du Sault-au-Recollet. (7 mars.)

meeting, a motion should be made expressing the sympathy of the Council to those who had suffered by the catastrophe of the morning, viz: the conflagration of the Montreal Herald building;

His Worship added that it was fortunate that such occurrences were rare in Montreal, but he regretted to see that many families had lost those who were nearest and dearest to them, and, out of respect, it was but just that the Council should adjourn further consideration of the affairs of the city.

On motion of Ald. DANDURAND, seconded by Ald. CARTER, it was

Resolved: That the members of this Council have learned with profound sorrow of the calamity which has occurred to-day, whereby a number of citizens of Montreal, met their death and a large number of others were seriously injured.

That this Council begs to offer the expression of its sincere sympathy with the afflicted families and, as a mark of respect for the latter, that this Council do now adjourn.

And the Council adjourned accordingly.

L.-O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE COUNCIL OF 20th JUNE

ORDER OF THE DAY.

MOTION.

1. *Ward.*—To complete the widening of Guy and Mountain streets. (28th February.)

BY-LAWS.

2. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 304 *re* inspection of food. (14th February.) (Lamoureux.)
3. 2nd and 3rd reading of a by-law to appoint an Electric Service Commission. (21st February.) (L. A. Lapointe.) (Printed.)
4. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to codify by-laws *re* taxes. (21st February.) (L. A. Lapointe.)
5. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings in Mount Royal ward. (21st February.) (Prud'homme.) (Printed.)
6. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 49 and 362 *re* vaults. (21st February.) (Robinson.)
7. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 *re* streets. (21st February.) (Dandurand.)
8. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 339 *re* buildings on St. Catherine Street. (21st February.) (Mayrand.)
9. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* inspection of teeth of children. (21st February.) (Dubeau.)
10. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 210 *re* M. S. Ry. Co. (21st February.) (Tétreau.)
11. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 145 concerning steam boilers. (28th February.) (Boyd.)
12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 210 *re* M. S. R. Co. (28th February.) (Prud'homme.)

NOTICES OF MOTION.

13. *Mayrand.*—To annex the Village of Sault-au-Récollet. (7th March.)